

令和6年度 長東西学区敬老会

令和6年9月14日(土) 9時30分~12時
広島市立長東西小学校体育館
満80歳以上(長東西学区内在住者)
対象者
内 容

- ・第一部 式典
- ・第二部 アトラクション

- ①演技 長東西小学校三年生による長束盆踊り(長束音頭)
- ②演奏 長束中学校吹奏楽部の演奏
- ③“Kimitaro(きみたろう)”によるマジックショー



ご近所さんと
楽しいひと時を!
永年にわたりご家族や地域のため
に尽力された方々に敬意を表すると
ともに、一層のご活躍とご健康を祈
念して、地域全体でお祝いする会で
す。
是非、ご近所の皆様とお誘い合わ
せの上、ご来場ください。

長東西 社 協

発 行
長 東 西 学 区
社会福祉協議会

高齢者いきいきポイント手帳
をご持参ください(1P付与)



8月3日の夏まつり、9月14日の
長東西学区敬老会に長束音頭を唄お
う、踊ろうを合言葉に7月に長束音
頭推進強調月間を始めました。
児童の登下校時、長東西小学校の
大休憩時に長束音頭の放送。7月6
日・13日の両日地域での踊り練習、7
月17日の三年生の踊り学習指導を地
域に根ざせと楽しく進めました。
残るは、長東西学区敬老会での発
表です。9月3日の練習を頑張つ
て、長東西小学校と長東西地域が輪
になつて素晴らしい発表会にしま
しょう。

長束音頭が流れた7月

今年四月に長東西小学校に教頭として着任しました西名です。どうぞよろしくお願ひいたします。

満開の桜が咲く校庭で、子ども達と話し、遊んだ四月。初夏を思わせると、一緒に「見つけよう新しい自分新しい仲間」というテーマのもと、走競技、係活動に熱心に取り組む姿に感動した五月。五年生の子ども達は、野外活動をやり切った六月。地域の皆様のご協力のもと、生活科・総合的な学習の時間の授業研究を先生方と一緒に重ねた七月。楽しく充実した四ヶ月間を、かわいい子ども達、優しい先生方、温かい保護者の皆様と地域の皆様と共に過ごさせていただきました。

長東西小学校の今年度の学校教育目標は、「夢や志をもち 地域とともに未来を切り拓く 長東西つ子の育成」です。六月には、学校ボランティア組織「長東西ファンズ」を立ち上げ、地域の皆様に、進んで学校教育

令和6年4月より長東西児童館に赴任しました。

長東西学区の地名等を知らない私に会長の田中さんが、早速、地図を持参して児童館まで足を運んでください、地域のことを丁寧に教えてくださいました。

田中会長さんははじめ、多くの構成団体と協力し合って、「安全で安心して暮らせる町づくり」をめざして、熱心に活動されていることに深く感銘を受けました。

また、日頃より子どもたちの見守り活動や児童館行事のボランティア等、ご尽力いただきありがとうございます。

児童館は「子どもたちが遊びを通して学ぶことができる環境づくり」仲間づくり・居場所づくり・地域とともに活動する」ことをモットーにしていますので、今後ともお力添えいただきますよう、どうぞよろしくお願いいたします。



長東西児童館
長
館
本
孝
子



長東西児童館に赴任して

6月21日、「長東西の現状や未来について」の題目で六年生と一緒に勉強しました。地域の町内会・自治会長・社協等各団体の会長12名の参加です。六年生1組と2組、大人2名と6年生4名とで一班にして、長東西の良いところ、悪いところを書き出し、それを各班で話し合い、課題をまとめる勉強です。

前もつて学校側で児童たちが色々書き出してあり、問題点を出し合って、そのことをいかにしたら良い



六年生と長東西について語ろう

7月12日に具体的に課題発表があり、代表六組のプレゼンに出席。一、地域の清掃活動課題二、地域の紹介を深めよう三、地域交流の減少について

高さです。地域の皆様からすると、まだ足りないと思われるかもしれません。しかし、私自身が広島市内の様々な地域の学校を経験して感じることは、どの地域も「急速に地域の結びつきが薄れている」ということです。それなのに、長東西中学校の生徒は「地域行事への参加意識」を持つています。おそらく地域の皆様の「地域を大切に思う気持ち」が周りの子どもたちに伝播しているの

今年四月に長東西小学校に教頭として着任しました西名です。どうぞよろしくお願ひいたします。

満開の桜が咲く校庭で、子ども達と一緒に「見つけよう新しい自分新しい仲間」というテーマのもと、走競技、係活動に熱心に取り組む姿に感動した五月。五年生の子ども達は、野外活動をやり切った六月。地域の皆様のご協力のもと、生活科・総合的な学習の時間の授業研究を先生方と一緒に重ねた七月。楽しく充実した四ヶ月間を、かわいい子ども達、優しい先生方、温かい保護者の皆様と地域の皆様と共に過ごさせていただきました。

長東西小学校の今年度の学校教育目標は、「夢や志をもち 地域とともに未来を切り拓く 長東西つ子の育成」です。六月には、学校ボランティア組織「長東西ファンズ」を立ち上げ、地域の皆様に、進んで学校教育



長東西小学校
頭
真
紀
教
名
西

に携わっていただいています。高学年の家庭科学習におけるミシン縫い、校舎周りの環境整備、本の読み聞かせ、四年生以上のクラブ活動の指導など、活動内容は多岐に渡ります。

地域の皆様の願いを知り、温かい思いに触れ、子ども達は自分達が住む長東西への愛情を深めています。大切にされているという思いが、巡り巡つて地域やそこに住む人々を大切にしようという心に結びついていると感じます。長東西小学校に赴任できたことに



長東西小学校に赴任して

感謝して、情熱をもつて教育活動に当たります。一人ひとりのよさが認められ、笑顔が輝く学校をめざします。今後とも、どうぞよろしくお願ひいたします。

長東西小学校に赴任できました。4月1日付で長東西小学校に教頭として赴任した、佐々木育子と申します。よろしくお願ひいたします。

長東西小学校に来て、まず驚いたことは生徒の地域行事への参加意識の

文部科学省は「学校が地域住民とともに目標やビジョンを共有し、地域と一体となって子どもたちを育むこと」を求めています。子供たちは、保護者の方はもちろんのこと、地域の皆様から「愛されている」「必要とされている」と感じることで、自己肯定感を高めています。そして自分が行動に移るという環境を繰り返しています。自己肯定感を高める「場」として、地域行事は大きな役割があると感じます。

私たちが教育活動を進めていくうえで、地域の皆様のご協力は欠かせません。いつもお力添えをいただき、本当にありがとうございます。今後とも、長東西の子どもたちのために、ご支援いただきますようお願いいたします。



災害時要支援者リスト検討会

7月19日、町内会・自治会長、主防災会の会長、民生委員児童委員が一同に会し、市役所よりの「災害時要支援者リスト」の検討会議を開きました。

平原15、西川1、竜王10、大師ヶ丘4、谷4、第一祇園ヶ丘4、フローレンス2、上市場1、下山2、第二祇園ヶ丘6の合計49名で鳥越は該当者はありません。

新たにリストアップされた13名を含め該当者49名への災害時行動を周知する活動に入ることを確認し、8月の民児協定例会に報告書を持ち寄り集計後安佐南区地域起こし推進課に提出します。

災害には、日々からの「自助」「互助」「公助」とそれぞれの助け合いが大切です。長東西の皆さん、手を取り合って災害に立ち向かいましょう。

だと思います。

令和6年 長東西夏まつり

長東西夏祭り実行委員会 委員長 水田哲平

令和6年8月3日に「長東西夏まつり」を開催いたしました。

例年以上の猛暑となりましたが、多くの子ども達、地域の方々にご来場いただき盛大に盛り上がり、地域一体となれた素晴らしい夏まつりとなつたと感じます。

恒例の「長東西音頭盆踊り」では、初めての取組として長東西小学校の児童に「長東西音頭」の歌を歌つてもらいました。この取組を継続していくたいと考えます。

鷄川校長先生はじめ諸先生方ありがとうございました。

個人的にPTAブースでの「カブトムシ販売」どのくらい売れたのかが気になります：

また、実行委員会より出演の依頼を毎年している「FAN DANCE」「長東西アンサンブル」のみなさま、長東西夏まつりを盛り上げていただき本当にありがとうございました。来年も引き続きよろしくお願ひいたします。

今年は長東西小学校の教員の方々のご協力もあり一つブースを作つて頂きました。



広島市民生児童委員会長表彰
安佐南警察署長連盟防犯功労者表彰
於 広島市文化交流会館HBGホール
令和6年5月15日(広島市大会)

広島市政功労表彰
平 原 益永昌子様
於 広島市役所本庁二階講堂
令和6年4月1日



この度、社会地域活性化活動で次の方々が栄えある表彰を受けられました。多年にわたり地域活性化のためご尽力されたことを深く感謝しお喜び申し上げます。